

# La Feria de Teatro incrementa en un 40% las propuestas de espectáculos

Provincia | CIUDAD RODRIGO

Escrito por: Pablo Martín

Viernes, 19 de Abril de 2013 11:48



Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo

---

**Ya ha concluido el plazo de inscripción de compañías. Se han recibido un total de 825 propuestas tanto a nivel nacional como internacional**

Una vez concluido el plazo de inscripción de compañías y presentación de propuestas para la programación de actuaciones promocionales en la decimosexta edición de la Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo, el sector de compañías profesionales vuelven a elegir la Feria de Teatro como una cita de capital importancia para su distribución, promoción y gestión del mercado escénico, con un total de 825 propuestas recibidas en plazo que han presentado su solicitud de participación en la próxima edición. Este interés que desierta la Feria interpretamos que se debe a que ahora más que nunca es necesario mantener éste mercado y promover éstos eventos de encuentro e intercambio para profesionales.

Se ha producido un incremento del 40% en las solicitudes de participación respecto al año pasado (siendo 109 propuestas más que en 2010, edición que ostentaba el record de candidaturas) en el programa oficial, interés que constata que en tiempos difíciles como los act

uales para las industrias culturales, la Feria de Teatro sigue siendo un mercado imprescindible y necesario para la dinamización económica y promocional del sector de las artes escénicas.